

#schaffenwir
jetzt bessere
Bedingungen

**MEHR NETTO
VOM BRUTTO!**



Eine Initiative der **WKO**
WIRTSCHAFTSKAMMER ÖSTERREICH

Neue Ausbildung zur Diplomierten Kindergartenassistentin an der Vitalakademie Linz

Der Fachkräftemangel in Kinderbetreuungseinrichtungen ist groß und wird in den kommenden Jahren aller Voraussicht nach noch zunehmen. Aus diesem Grund startet die Vitalakademie mit Sitz in Linz als anerkannte Institution in der Erwachsenenbildung jetzt mit der Ausbildung zur Diplomierten Kindergartenassistentin.

14.02.2023, 12:42



© ROBERT KNESCHKE

Mit Kindern in Beziehung sein und deren Bedürfnisse wahrnehmen, damit sie ihren Alltag meistern und ihren Weg finden, ist die wesentlichste Aufgabe von Dipl. Assistenten im Kindergarten, Hort und in Krabbelstuben. In der prägendsten Entwicklungsphase von Kindern nehmen die Kindergartenassistenten eine verantwortungsvolle Rolle in der elementarpädagogischen Arbeit ein und unterstützen Entwicklungsprozesse unter Anleitung des gruppenführenden Pädagogen. Die Absolventen der neuen Ausbildung der Vitalakademie begleiten Spielprozesse, betreuen Teilgruppen und eigenständige Aufgabenbereiche. Sie übernehmen hauswirtschaftliche Tätigkeiten und unterstützen im Bedarfsfall die körperliche Versorgung der Kinder.

Ausbildungsziele und Tätigkeitsfelder

Der Lehrgang bietet anwendungsorientiertes Grundlagenwissen aus der Pädagogik, Psychologie und der praktischen Arbeit, um für die Herausforderungen im pädagogischen Alltag bestens gerüstet zu sein. Beziehungen aufbauen, kindgerechte Kommunikation, mit Beobachtungen umgehen und Situationen richtig einschätzen zu lernen stellen Schwerpunkte dar. Die Absolventen unterstützen die Individualität der Kinder, um sie so bestmöglich für das Leben vorzubereiten.

Anmeldungen zu dieser insgesamt 886 Unterrichtseinheiten umfassenden Ausbildung, die im Juni 2023 startet, sind ab sofort möglich. Eine Online-Infoveranstaltung findet am 28. Februar statt. Alle Informationen unter www.vitalakademie.at

Über 40.000 Absolventen der Vitalakademie Österreich

Die Vitalakademie besteht seit 1999 und ist Spezialist für Sport-, Gesundheits- und Sozialausbildungen. Die Studierenden werden in den sechs Bereichen „Fitness und Ernährung“, „Leben und Natur“, „Soziales und Pädagogik“, „Massage und Wellness“, „Kosmetik und Fußpflege“ und „Medizinische Verwaltung und Betreuung“ ausgebildet. Viele Kurse werden an Wochenenden angeboten, um berufstätigen Menschen eine Teilnahme zu ermöglichen. Die Ausbildungen schließen mit Diplom, staatlich anerkannter Abschluss oder Zertifikat ab.

Das könnte Sie auch interessieren



Griechisches Olivenöl aus Oberösterreich will den Markt erobern

Mit „ILIOS – grünes Gold“ will sich ein neues Olivenöl in die Oberliga einreihen. Ab sofort kann es direkt aus Ottensheim bezogen werden. Hinter der Marke stehen Ute Kindlinger und ihr Mann, der Grieche Niko Stavropoulos Kindlinger. [➤ mehr](#)



App bringt Markthändler ganz nah an ihre Kunden heran

Künftig haben die Kunden die Märkte auf ihrem Smartphone immer mit dabei. Das altbekannte Märkteverzeichnis, in dem alle geplanten Termine für Märkte festgehalten werden, wird nun durch eine moderne und funktionale App erweitert. [➤ mehr](#)



Mit Innovationskraft ist Citrocasa zurück auf Erfolgskurs

Nach herausfordernden Jahren blickt Citrocasa mit einem deutlichen Umsatzzuwachs auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2022 zurück. Beim Saftpressenhersteller mit Sitz in Linz geht der Umsatz wieder nach oben. [➤ mehr](#)